



koerperklug® bewegen
Britta Lindenbauer

Herzlichen Dank und frohe Weihnachten!

2023 war ein sehr erfülltes koerperklug Jahr.

Ich bedanke mich sehr für das wache Interesse an **koerperklug bewegen** und für das vielfältige positive Feedback. Ich danke sehr für die allgemeine wie auch professionelle Unternehmensunterstützung rundum, die so wichtig ist und für die spannenden und hochkarätigen Experten News wie für den wertvollen fachlichen Austausch.

Ganz besonders bedanke ich mich bei all meinen Kundinnen und Interessenten für die zahlreichen Aufträge an mich für mehr körperliche Gesundheit und unbeirrbares Bewegungs"wachstum" 😊.

Ich danke auch ganz herzlich für die bereichernden Kontakte und Bekanntschaften, für die persönlichen Gespräche und beständigen Freundschaften, durch dick und dünn, im Jahr 2023.



Fotoquelle: Pixabay

Ich wünsche Allen frohe Weihnachten, besinnliche Feiertage und einen guten Rutsch ins Jahr 2024.

Von **23. Dez. 23 bis 7. Jän. 24** mache ich **Weihnachtspause**.

Ab dem 8. Jänner 24 stehe ich wieder für Wirbelsäulen-Gesundheit, präventive Bewegungs-Verbesserung, mehr Bewegungs-Leichtigkeit und für alle individuellen Anliegen mit Begeisterung & Herzblut zur Verfügung!

Neue koerperkluge Kurse starten ab **16.01.2024** [im Horizont Institut](#).

❄️❄️❄️❄️

Schöne Weihnachten und einen fröhlichen Rutsch ins neue Jahr wünscht

Ihre Britta Lindenbauer



Mag.a Britta Lindenbauer - koerperklug bewegen

Auhofstraße 125/2/7, 1130 Wien

This email was sent to {{contact.EMAIL}}

You've received this email because you've subscribed to our newsletter.

[Unsubscribe](#)

